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8 月 1日（土）14 時 30分より小樽グランドパークホテルにおいて、Ｌ中村ガバナーの開
会宣言により３３１－C地区第１回キャビネット会議が開催された。 
今年は世界中を取り巻くコロナ禍の影響により、様々な制限がかけられる中での開催と

なり出席構成員は 75 名であった。司会による出席者紹介のあとＬ中村ガバナーの基本方針
『クラブファースト』に基づき、革新し続ける伝統・奉仕活動によってのみ一体感、充実感
が得られること、ベクトルを同じくする地域団体との連携が大事であること、人材育成をお
ろそかにすると組織は衰退するのでクラブ会長は支援型のリーダーに徹し、次世代のリー
ダーを育てるべきであると訴えました。また具体的な奉仕活動においては５つの人道的ニ
ーズである『グローバル奉仕フレームワーク』を今期も継続し、複数のクラブゾーン、リジ
ョンによる合同アクティビティの計画、献血中古眼鏡回収の活動、また今期が最終年度であ
る LCIF の『キャンペーン 100』への参加を求めました。 
次に療養中のため今回は欠席となったＬ北島前地区ガバナーへの『パストガバナー』のピ

ンバッチを前幹事であるＬ吉田裕幸代理として贈呈した。このあとＬ吉原成昌よる長期計
画リサーチ委員会報告があり、次第は審議事項に入った。規約によりＬ中村ガバナーが議長
になり議案審議が行われ審議事項はすべて上程通り承認可決した。 

10 分間の休憩をはさんだ後、Ｌ増田キャビネット幹事によるクラブ提出議案、今期キャ
ビネットの運営及び確認事項の説明があり、次第は５つ（GMT・GLT・GST・FWT・LCIF）
のコーディネーターによる活動方針の説明のあと、各ゾーンチャーパーソンの活動方針説
明を経て、最後Ｌ中村ガバナーによる閉会ゴングにより第１回キャビネット会議は無事終
了した。 
 
審議事項 
①キャビネット幹事・会計の担保について・・【承認可決】 
②地区会計監査の委嘱について・・【承認可決】 
③キャビネット予算（案）について・・【承認可決】 
④今年度クラブ拠出金について・・【承認可決】 
⑤小樽キャビネット取引銀行・事務局について・・【承認可決】 
⑥地区キャビネット旅費規程（案）について・・【承認可決】 
⑦慶弔規程（案）について・・【承認可決】 
⑧ガバナー公式訪問日予定ほか・・【承認可決】 
 
 
 


